

"...La costumbre del aguinaldo trae su origen desde los primeros años del pueblo Romano [...] reinando Rómulo, hizo un presente a Tacio, Rey de los Sabinos, en el primer día del año 7° de la fundación de roma, 747 a.C. que consistió en algunos ramos cortados de un bosque consagrado a Strenna o Stennia, diosa de la fuerza y de la industria. Tacio recibió aquel presente como un buen agüero del año que principiaba, y le dió el nombe de Strenae: esta costumbre estuvo en un principio prohibida por la iglesia, por la conexión que tenía con lo que se hacía en tiempo del paganismo, en que las dádivas que los nobles daban a los Emperadores servían comúnmente para erigir nuevas estatuas, pero se alzó dicha prohibición cuando se vio eran solo regalos de corto valor, y de familia a familia o de un amigo a otro..."

Laínez, Marcelo "Navidad". El porvenir segoviano: periódico literario y de intereses materiales: N° 26 - 25 Diciembre 1863.





